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Protokoll der Vorstandssitzung 
 
Zeit: 17.06.2025, ab 18:00 Uhr 
Ort: 45525 Hattingen, Ruhrdeich 18, Vereinsheim 
 
 
 
Top 1 
Gerd Hehs eröffnete die 1. Vorstandssitzung 2025 am 17.06.2025 um 18:00 Uhr und 
begrüßte die anwesenden Mitglieder. 
Insgesamt waren 14 Mitglieder anwesend (siehe Anwesenheitsliste in Anlage -nicht 
öffentlich-). 
 
Top 2 
Es wurde folgender Posteingang besprochen: 
 
2.1 Kreissportbund 
Nachdem der Kreissportbund auch im Jahr 2025 wieder einmal eine Beitragsrechnung 
übersandte, wurde dieser durch den Vorstand widersprochen.  
Der ASV Henrichshütte e.V. ist kein Mitglied im Kreissportbund. 
Nach mehreren Schreiben wurde dies dann auch durch den Kreissportbund bestätigt und die 
Rechnung wurde storniert. 
 
2.2 Stadt Bochum 
Die Stadt Bochum teilte im Januar 2025 mit, dass der Zugang zur Turbineninsel geändert 
werden würde. 
Nach telefonischer Rücksprache konnte festgestellt werden, dass der Zugang zur 
Turbineninsel nicht betroffen ist. 
Ein weiterer Termin zur Besprechung bzgl. des Naturschutzgebietes Bochum Stiepel steht 
noch aus. 
 
2.3 Statistisches Landesamt NW 
Der Verein wurde im Dezember 2024 gebeten, an der statistischen Erhebung des Landes 
Nordrhein-Westfalen über die Träger der Jugendhilfe teilzunehmen. 
Dieser Bitte wurde nicht entsprochen. 
Daraufhin erreichte den Verein eine Mahnung zur Teilnahme. In dieser Mahnung wurde die 
Einleitung eines Ordnungswidrigkeitenverfahrens angedroht. 
Dieser Mahnung wurde widersprochen.  
Der ASV Henrichshütte e.V. ist kein Träger der Jugendhilfe i.S.d. SGB VIII. 
Dem Widerspruch wurde stattgegeben. 
 
2.4 Bundesanzeiger Verlag GmbH 
Die Bundesanzeiger Verlag GmbH stellte dem Verein eine Rechnung von gerundet 60,- € für 
die Führung des Transparenzregisters. Gem. dem Geldwäschegesetz ist jeder Verein in 
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diesem Register geführt. Für die Führung ist eine jährliche Gebühr an die Bundesanzeiger 
Verlag GmbH als Registerbehörde zu entrichten. 
Der Verein widersprach dieser Rechnung, da Vereine auf Antrag von der Gebühr befreit 
werden können. 
Der Antrag auf Befreiung wurde zeitgleich gestellt. 
Eine Antwort steht aus. 
 
2.5 Abschlußrechnung Relaxgas 
Der Verein bezog im Januar 2024 Gas von der Firma Relaxgas. Aufgrund des 
Versorgerwechsels zum 01.02.2024 (zu den Stadtwerken Hattingen) stand die 
Abschlußrechnung noch aus. Der Betrag von gerundet 1100,- € wurde überweisen. 
 
2.6 Kündigungen 
Mit Stand 17.06.2025 erreichten den Verein 3 Kündigungen der Mitgliedschaft. 
Die Kündigungen wurden bestätigt zum 31.12.2025. 
 
Top 3 
Durch die Vorsitzenden wurde die Vorstandsarbeit der letzten Monate kurz 
zusammengefasst. 
 
3.1 Internet 
Der Internetauftritt des Vereins wurde neugestaltet. Nach der Startphase dürfte die 
Homepage nun endgültig feststehen. Dem Verein ist es möglich, die Seite aktuell zu pflegen. 
Es werden regelmäßig neue Beiträge und Bilder eingestellt. 
 
Perspektivisch wurde ein Mitgliederbereich vorgestellt. In diesem Zusammenhang wird 
überlegt, ob der Fischereierlaubnisschein neugestaltet wird.  
Durch diese beiden Änderungen könnte zukünftig der Austausch zwischen den Mitgliedern 
untereinander, zwischen Mitglied und dem Vorstand und die digitale Fangstatistik eingeführt 
werden. 
 
Welche Maßnahmen hierfür notwendig werden und welche Kosten hierdurch entstehen, ist 
derzeit in Prüfung. 
 
3.2 Telefonische Erreichbarkeit 
Der Verein hat eine neue telefonische Erreichbarkeit. Unter der Nummer +49 151 64330319 
ist der Vorstand telefonisch zu erreichen. Die Nummer ist auch im Messenger WhatsApp 
registriert. 
Ein WhatsApp- Kanal wurde installiert. Über diesen Weg werden Mitteilungen verbreitet. 
 
Es konnte auch eine WhatsApp- Gruppe erstellt werden. In dieser Gruppe ist es Mitgliedern 
möglich, im direkten Weg untereinander zu kommunizieren. 
Da es nur Vereinsmitgliedern möglich sein soll an dieser Gruppe teilzunehmen, wurden 
Regeln für die Aufnahme in die Gruppe erstellt. Diese sind dem Internetbeitrag unter 
„Aktuelles“ zu entnehmen. 
 
Ferner wurde eine Facebook- Gruppe eröffnet. Auch hier können Mitglieder untereinander 
kommunizieren. Der Weg zur Gruppe wird zeitnah auf der Homepage veröffentlicht. 
 
3.3 Aalmonitoring 
Das Land NW führt ein Aalmonitoring durch. Hierbei soll der IST- Zustand des 
Aalvorkommens in Nordrhein- Westfalen festgestellt werden. Das Projekt wird 
wissenschaftlich begleitet und ausgewertet. 
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Die Führung dieses Projekts liegt beim LFV Westfalen und Lippe e.V. 
Der Verein wurde angefragt, an diesem Projekt teilzunehmen. 
Da der Vorstand dieses Projekt für wichtig und sinnvoll ansah, wurde die Teilnahme 
zugesagt. 
Leider wurde unsere Aalreuse mutwillig zerstört, so dass die Teilnahme an dem Projekt nach 
nur 30 Tagen wieder eingestellt wurde. 
 
3.4 Fischbesatz 
Es wurde folgender Fischbesatz getätigt: 
28.03.2025 Besatz mit laichfähigen Nasen (154 Kg) 
04.05.2025 Besatz mit Hechten 
09.05.2025 Besatz mit Forellen 
26.05.2025 Besatz mit Quappen 
 
Für dieses Jahr ist noch ein Aalbesatz (durch RFG Essen) und der Besatz von Schleien 
vorgeplant. 
 
3.5 Umbau Grillhütte 
Nachdem 2024 der Umbau der Grillhütte begonnen hat, werden die Arbeiten dieses Jahr 
fortgeführt. 
 
Mit Hilfe der neuen Vereinsunterstützer (GALA- Bau Markendorf und Huster Baustoffhändler) 
konnte das Pflaster in der Grillhütte kostenneutral erneuert werden. 
 
Weitere Umbauarbeiten sind für 2026 geplant. 
 
3.6 Werbemittel 
Es wurden zwei Vereinsaufkleber erstellt. Diese sind grds. kostenfrei im Vereinsheim 
erhältlich.  
Zukünftig ist geplant, weitere Aufkleber und andere Werbemittel zu beschaffen. 
 
3.7 Fischereiaufsicht 
Der Obmann der Fischereiaufseher teilte mit, dass die Absprache zwischen ihm und dem 
Vorstand verbessert wurde. 
In diesem Jahr wurde eine Person wegen der Fischwilderei festgestellt und zur Anzeige 
gebracht. Ein Verfahrensausgang steht noch aus. 
Es hat eine Sitzung der Fischereiaufseher stattgefunden. Hier wurden neue 
Verfahrensweisen besprochen und festgelegt. 
Eine weitere Sitzung ist geplant. 
 
Top 4 
 
Es wurden folgende Anträge gestellt: 
 
4.1 Gebühr für Tageserlaubnisscheine 
Die Gebühr für Tageserlaubnisscheine soll von 6,00 € auf 10,00 € erhöht werden. Auch soll 
der Tageserlaubnisschein eine neue Farbe bekommen. 
 
Die Änderungen wurden einstimmig beschlossen. 
 
4.2 Änderung Beitragsordnung 
Der Schatzmeister beantragte die Änderung/ Anpassung der Beitragsordnung. 
Die Änderungen befinden sich in der Anlage und sind gelb markiert. 



1. Vorsitzender: Gerd Hehs  
 

 
Die Änderungen wurden unter einer Enthaltung einstimmig beschlossen. 
 
4.3 Änderung der Vereinsregularien 
Der Vorstand beantragte die Änderung der Vereinsregularien. 
Die Änderungen befinden sich in der Anlage und sind gelb markiert. 
 
Die Änderungen wurden einstimmig beschlossen. 
 
Anmerkung: Es wurde beantragt, den Einsatz von Setzkeschern am Gewässer zu verbieten. 
Dieser Antrag wurde mit 2 Ja- Stimmen, 1 Enthaltung und 11 Gegenstimmen abgelehnt. 
 
Top 5 
 
5.1 Termin 100- Jahr- Feier 
Es wurde über die 100- Jahr- Feier angeregt diskutiert. 
Als Terminvorschlag wurde der 18.09.2025 beschlossen. 
Zur Planung der Feier wurde ein Festausschuss gegründet. Der Festausschuss besteht aus 
folgenden Mitgliedern: 
 
Frank Salaf 
Ralf Holzapfel 
Michael Beer 
Jürgen Albrecht 
Gerd Stein 
 
Der Festausschuss trifft sich in eigener Absprache und wird den Vorsitzenden einen 
Vorschlag unterbreiten. 
 
5.2 Termin zur Gartenpflege 
Unser Unterstützer GALA-Bau Markendorf hat sich bereit erklärt, in diesem Jahr die 
Gartenpflege im Herbst („winterfest“) zu übernehmen. 
Als Termin wurde der 18.10.2025 festgelegt. 
Hilfreich wäre es, wenn sich zu diesem Datum ca. 10 – 12 Helfer finden würden. 
Der Termin wird zeitgerecht auf der Homepage veröffentlicht. 
 
5.3 Gemeinschaftsfischen 
Ludger Klute hat sich als neuer Wart für Gemeinschaftsfischen zur Verfügung gestellt. 
Es ist geplant im Jahr 2026 wieder regelmäßige Gemeinschaftsfischen durchzuführen. 
Der Plan hierzu wird in der Jahreshauptversammlung 2026 vorgestellt. 
 
Bereits in diesem Jahr ist ein Gemeinschaftsfischen auf Wels in Planung. 
Der Termin wird rechtzeitig bekannt gegeben. 
 
5.4 Monitoring Streuobstwiese 
Es wurde berichtet, dass zwei Mitarbeiter einer Behörde unsere Streuobstwiese begutachtet 
haben. 
Hierbei handelte es sich um Frau Tittmann, BZR Arbnsberg, und Herrn Löchel, EN Kreis. 
Beide stimmten sich äußerst zufrieden mit der Streuobstwiese. Nur der Rückschnitt des 
Buchenbusches wurde angeregt. 
Diese Arbeit wurde bereits zeitnah abgeschlossen. 
 
5.5 Termin nächste Vorstandssitzung 
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Der erste Vorsitzende legte den Termin für die nächste Vorstandssitzung auf den 09.12.2025 
fest. 
 
 
Da keine weiteren Wortmeldungen mehr vorlagen, schloss der erste Vorsitzende die Sitzung 
um 20:30 Uhr. 
 
 
 
Sowada 
Protokollführer 
 
 
 

f.d.R. 
 
gez. Hehs 1. Vorsitzender 

 
 
  


